
I COMMENTI

“Il grande sport, ancora una volta, sceglie Bergamo per 
ripartire. Dopo la pallavolo femminile, la nazionale maggiore
di calcio, il ciclismo con il Lombardia, ora è il pattinaggio 
artistico a rendere la nostra città il simbolo della rinascita e 
della ripartenza dalla crisi coronavirus – ha commentato il 
sindaco di Bergamo, Giorgio Gori (nella foto in alto) –.  
“Bergamo è stata la città più colpita nella prima ondata dello
scorso anno, ma è anche una delle meno colpite nel nostro 
Paese nella seconda ondata – ha continuato Gori – con 
un’incidenza di casi molto limitata: siamo pronti ad ospitare 
questa manifestazione nel migliore dei modi, dispiace solo –
ovviamente – che non possa esserci pubblico in tribuna.” 
“Abbiamo allora proposto di invitare una delegazione di 
medici e di personale sanitario del nostro territorio, persone 
a cui va tutta la nostra gratitudine per il grande impegno 
nella lotta contro il covid19, così violento nella nostra città 
nella primavera dello scorso anno. Ringrazio gli 
organizzatori per aver accolto la nostra proposta e di averci 
scelto per questa iniziativa di altissimo spessore: il nostro 
Ice-Lab, tra l’altro, è una delle strutture più attrezzate e 
innovative per la pratica di questo sport in Italia e spero che 
l’iniziativa del 14 febbraio sia la prima di una lunga serie,” ha
aggiunto il sindaco di Bergamo.



L’evento è patrocinato dalla FISG - Federazione Italiana 
Sport del Ghiaccio, che attraverso il suo presidente, Andrea
Gios, ha ringraziato l’organizzazione del Gala: "Da 
presidente della Federazione Italiana Sport del Ghiaccio 
non posso che sostenere e ringraziare sentitamente 
chiunque si impegni e si adoperi con volontà e 
professionalità nella promozione e nella diffusione delle 
nostre discipline – ha commentato Gios (nella foto in alto)–.
“Il "Golden Skate Awards - San Valentino On Ice" è un 
appuntamento assolutamente da non perdere – ha 
proseguito il presidente – capace di portare sul ghiaccio 
tutta la magia e l'eleganza del pattinaggio artistico arricchite
da elementi di spettacolo ed intrattenimento. Un momento di
leggerezza e divertimento di cui abbiamo davvero bisogno 
in tempi difficili come quelli che stiamo attraversando. Una 
notte di campioni ed emozioni, come nella miglior tradizione
di questo splendido sport: sarà interessante 
scoprire Carolina Kostner nella speciale veste di 
presentatrice e, insieme a lei, tutti i nostri splendidi ragazzi 
protagonisti dello show sul ghiaccio," ha concluso  Andrea 
Gios. 
 


